

Krombacher Brauerei spendet 2.500 Euro an Stiftung Tausendgut

Der Besuch von Sven Oelmann, Repräsentant der Krombacher Brauerei, bei der Stiftung Tausendgut war sehr erfreulich. Im Rahmen der jährlich stattfindenden Spendenaktion der Krombacher Brauerei übergab er der Stiftung einen Scheck in Höhe von 2.500 Euro.

Die Stiftung Tausendgut setzt ihre soziale Kompetenz und die Erträge ihres Vermögens zur Stärkung des Wohlfahrtswesens ein. Der Leitgedanke der Organisation ist die feste Überzeugung, dass jeder Mensch mit all seinen Eigenschaften, mit seinen individuellen Fähigkeiten und mit seinen Defiziten mitten in unsere Gesellschaft gehört. Dass die Vielfalt zur Normalität wird, dass sich nicht der Mensch an die Gesellschaft, sondern die Gesellschaft an den Menschen anpasst – dafür engagiert sich die Stiftung Tausendgut. Die Hauptaufgaben bestehen aus diesem Grund in der Förderung persönlich hilfebedürftiger, insbesondere behinderter Menschen, die Förderung von Kindern und Jugendlichen sowie die Unterstützung der Altenhilfe. Michael Huber, Vorstand der Stiftung Tausendgut, zeigt sich erfreut über die Unterstützung und Aufmerksamkeit. Mit diesem Engagement werde die für 2. Dezember 2015 vorgesehene Jahresausschüttung an Förderung deutlich an Wert und Höhe gewinnen.

Die Krombacher Brauerei begrüßt das Engagement der Institution und hat sich entschlossen, im Rahmen der Krombacher Spendenaktion die gemeinnützige Arbeit der Stiftung Tausendgut zu unterstützen. Bis 2003 war es in Krombach Brauch, den Kunden zu Weihnachten, respektive zum Jahreswechsel, einen sogenannten Jahreskrug zu schenken. Diese nicht mehr zeitgemäßen Glückwünsche wurden zugunsten der sogenannten Krombacher Spendenaktion aufgegeben. Seitdem ist die Spendenaktion fester Bestandteil des Krombacher Engagements im sozial-karitativen Bereich. Unter dem Motto „Spenden statt Geschenke“ steht Jahr für Jahr eine Gesamtspende zwischen 180.000 und 250.000 Euro zur Verfügung. Dieser Betrag wird in Spenden à 2.500 Euro für den Gastronomie- und Handels-Außendienst aufgeteilt.

Seit 2003 konnten durch das Krombacher Engagement bisher rund 961 Institutionen und Organisationen unterstützt werden, die sich in besonderer Form um Kinder, Menschen mit Behinderungen, Notleidende oder andere wichtige soziale Anliegen kümmern. So wurden bereits insgesamt 2,425 Mio. Euro durch die Krombacher Mitarbeiter im Außendienst überreicht.

Krombach, Mainz, im Mai 2015

* * *

Weitere Informationen zur Stiftung Tausendgut finden Sie unter www.stiftung-tausendgut.de

Kontakt:

Sarah Alt (Kommunikation)
Telefon 06131 5802114 · s.alt@stiftung-tausendgut.de

Michael Huber (Vorsitzender des Stiftungsvorstands)
Telefon 06131 5802114 · m.huber@stiftung-tausendgut.de



Sven Oelmann übergibt eine Spende der Krombacher Brauerei an die Stiftung Tausendgut. Außerdem im Bild: Michael Huber (2.v.l.) und Cynthia Gottschald-Kipping (4.v.l.), Vorstand der Stiftung Tausendgut, Susanne Schneider (l), die die Stiftung Tausendgut im Rahmen der Spendenaktion vorgeschlagen hat.

© Stiftung Tausendgut